



Elche CF

Pau Gasol visita hoy Elche y tiene previsto realizar un recorrido por el Parque Municipal ▶ 54

INFORMACIÓN

correo electrónico
elche.deportes@epi.es

Generelo supera el ecuador

▶ El centrocampista franjiverde, que se operó de su rodilla derecha tras finalizar la promoción de ascenso, inicia la fase final de su recuperación después de cuatro meses en el dique seco ▶ El pacense confía en estar en condiciones para enero

JULIÁN PALOMAR

David Generelo ya se encuentra en la cuenta atrás que le lleve a volver a saltar a un terreno de juego en un partido oficial. El centrocampista pacense, una de las piezas fundamentales del Elche de la pasada campaña y que el 21 de junio pasó por el quirófano de la Clínica USP San Carlos de Murcia para operarse de una grave lesión en su rodilla derecha, visitó ayer la consulta de los doctores Ripoll y De Prado que le dejaron claro que su rodilla está respondiendo de forma positiva al trabajo de recuperación y potenciación que viene realizando durante hace ya mucho tiempo con los galenos y fisioterapeutas del club ilicitano.

Ambos médicos fueron los que le operaron y el pronóstico tras la intervención fue excelente, pero le dejaron claro que el tiempo estimado de recuperación era de medio año. Cuatro meses después parece verse la luz al final de túnel. No cabe duda que la de ayer ha sido la mejor noticia que ha recibido el jugador en los últimos tiempos.

El anuncio, en junio, de que debía pasar por el quirófano para recuperar las molestias que arrastraba en su rodilla fue un duro palo para un jugador como Generelo que se jugó su futuro apoyando al equipo en el campo en la promoción de ascenso. El futbolista pacense fue un ejemplo de profesionalidad e implicación. Sabía que debía pasar por



Generelo, ayer, junto a los doctores Quesada y Ripoll. INFORMACIÓN

la mesa de operaciones pero prefirió sacrificarse. Cada vez que jugaba un partido tenía que infiltrarse, los primeros entrenamientos de la semana no los podía realizar con el resto del grupo y cada cierto tiempo acudía al doctor Ripoll para que le infiltrara factores de crecimiento. Todo ese esfuerzo extra propició que su rodilla sufriera un daño superior al previsto y que el médico murciano no dudara en

afirmar que «en 30 años de profesión no he visto a un futbolista que se haya implicado tanto por

«Resultó muy emocionante ver a Linares con una camiseta con mi nombre al dedicarme un gol»

su club sabiendo el riesgo que sufría». Además, el equipo no logró el ascenso y la sensación de que su esfuerzo había sido baldío resultó todavía mayor. El futbolista no dudó en afirmar, después de no haber podido superar al Granada en el citado «play off», que «había mucha diferencia entre mi ascenso con el Zaragoza y el que estuvimos cerca de lograr con el Elche, sobre todo por la ilusión que vivió esta ciudad, esta afición y todos los jugadores que trabajamos tanto y tan duro durante todo el año».

Unos meses después dice no arrepentirse de nada. «Entonces entendí que hacía lo más conveniente y me siento orgulloso de haber colaborado con el equipo en la lucha por lograr el ascenso. Fue una situación muy bonita y aunque no se logró el objetivo lo recordaremos siempre», recordaba ayer el propio Generelo.

Tuvo que comenzar de cero y quedarse sin las vacaciones de verano. Está realizando trabajo de recuperación en piscina, bicicleta y en el gimnasio y se le ha visto ejercitarse al lado de sus compañeros hasta en la pretemporada. Aunque no podía realizar el trabajo de ellos no quería perderse el día a día del vestuario. «Me he sentido en todo momento un jugador más de la plantilla y mis compa-

LA CIFRA

1 AÑO DE CONTRATO

El club le ha prometido la renovación

▶ El próximo 30 de junio David Generelo acaba contrato y aunque el club le ha prometido la renovación todavía no se ha sentado a la mesa para rubricarla. Se jugó la rodilla por el equipo y fue un profesional.

ñeros me han ayudado mucho», apuntaba Generelo antes de reconocer que «detalles como el que tuvo conmigo Linares te llegan muy dentro. Resultó muy emocionante ver cómo mostraba la camiseta con mi nombre».

Reconoce que «cuando veo a los compañeros entrenar cada día sin problemas y competir en cada partido siento envidia, bueno, más que envidia. Pero siento que poco a poco me voy encontrando mejor y que el final de esta odisea está tocando a su fin».



EXAMEN MÉDICO

Ripoll: «La evolución es satisfactoria»

▶ «Generelo terminará su recuperación en enero». Así se expresaba ayer el doctor Pedro Luis Ripoll tras examinar al jugador en el Hospital USP San Carlos de Murcia. El centrocampista del Elche fue operado hace cuatro meses por el médico murciano de una rotura de ligamento cruzado anterior, lesión meniscal y condral de la rodilla dere-

cha. «La evolución del paciente es muy satisfactoria dentro de una lesión tan importante. El futbolista inicia ahora el tramo final de su recuperación, que se prolongará hasta el mes de enero», resaltó el prestigioso galeno. Debe continuar con su recuperación y no se le dará el alta hasta dentro de 45 días como mínimo, fecha en la que Generelo deberá acudir de nuevo a su consulta del doctor Ripoll. Se espera que sea el refuerzo de invierno del equipo franjiverde.



Miguel Linares, que también ha estado lesionado, dedicándole un gol a Generelo.